

De López y su segundo contagio de covid negligente

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 11-1-2022 19:47:26

“¿Ya entrará en razón la gente . . .?”

Paga precio el “presidente”
por su actitud negligente,
otra vez se ha contagiado
con el covid malhadado.

Así es, por segunda vez
la salud le da revés,
no aprendió bien la lección
por él, ni por la nación.

Ya le darán su tecito,
vick vaporub frotadito
en cama estará postrado
en Palacio bien “guardado”.

Su torpeza, pues, lo premia,
minimizó la pandemia,
necesidades como pocas
jamás usó el tapabocas.

No sirvieron “estampitas”
pa’ salvarlo de estas cuitas,
siguió diciendo a la masa:
“abrácense . . . nada pasa”.

“Es más leve que un catarro”,
exclamaba el mal “vetarro”;
en otros graves desfases
convocaba así a sus bases.

Al Zócalo, sin cerebro
se dio sus baños de pueblo
el primero de diciembre
en su descocada fiebre.

El ómicron ya acechaba,
mas, López lo despreciaba,
hoy mismo, día diez de enero
se los juro no exagero.

Le informó al pueblo, a la plebe:

“creo que es una gripe leve,
más tarde me haré una prueba”,
la razón esto reprueba.

Anduvo regando el virus,
perdón, el coronavirus,
pobres de los “periodistas”
de mañanera, analistas.

Pero a él le vale todo
me recuerda al “Ya ni modo”,
el cómico personaje
al que le hace fiel doblaje.

Tal conducta es un desastre
la omisión su traje sastre,
¿a quién echará las culpas
como siempre tan insulsas?

Un rayo no cae dos veces
sobre un mismo árbol, sin ceses
la covid caerá mil veces
sobre un tonto aunque le reces.

Espero, en fin, no ofenderlo,
no hay ni como defenderlo
todo en él es negativo,
mas, da en covid . . . positivo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 10 de enero del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)